





# Neruda con Pompidou

PARIS, 28 (AFP).— El poeta chileno Pablo Neruda, nuevo Embajador de su país en Francia, presentó hoy sus cartas credenciales al Presidente francés Georges Pompidou, quien destacó la "nueva y audaz experiencia que vive actualmente Chile".

En una breve alocución que pronunció durante la ceremonia, realizada en el Palacio del Eliseo de París, el Embajador Neruda, después de transmitir al Presidente francés el "saludo de los chilenos de hoy y del gobierno popular de nuestra república", subrayó que su país "llega actualmente a un momento esencial de su historia".

"Chile pide así mismo —agregó— más justicia y dignidad para el pueblo, más fecundidad en todos los dominios y más felicidad".

El Embajador Neruda proclama que Chile quiere ser dueño y poseedor indiscutible de su suelo, de sus riquezas y de su destino porque "esta soberanía sin hostilidad no es otra cosa que la expresión de nuestra fraternidad con todos los pueblos".

El nuevo jefe de la misión diplomática chilena en París estimó como "un gran honor" haber sido recibido por el Presidente Pompidou para presentarle las cartas que lo acreditan como representante de su gobierno "algunas ho-

chileno Salvador Allende" el Embajador Neruda expresó que su país es hijo de un poema, "La Araucana" de Alonso de Ercilla, en el que "encontró su lugar en la geografía y en la historia".

"En nombre de nuestra lucha legendaria de tres siglos —señaló— de esa herencia que nos enorgullece, traigo a Francia gloriosa y florida, en la persona de Vuestra Excelencia, el saludo de los chilenos de hoy y del gobierno popular de nuestra república".

## POMPIDOU

El Presidente Pompidou al responder al nuevo representante de Chile ante el Gobierno de París destacó que Chile "emprendió una experiencia nueva y audaz que los pueblos de su continente siguen con interés".

"El Embajador acaba de decir —agregó el Jefe del Estado francés— que su país ha llegado a un momento esencial de su historia. Por mi parte debo expresar que Francia en modo alguno es indiferente a esa situación".

Tras manifestar su convencimiento de que "nada impedirá a Francia y Chile reformar, en su mutuo interés, los vínculos que les unen conforme con una vieja tradición", el Presidente Pompidou se refirió a los principios "que inspiran la política de nuestras naciones y les dan su personalidad".

"Estos son —concluyó— la fidelidad a los valores de la democracia, el respeto a la ley internacional, la no ingerencia

El Mercurio, Sigo., 27-M-1971, p. 10.

699367

# Neruda con Pompidou. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda con Pompidou. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile